



Mohammed Deif ha muerto

- Mihailo S. Zekic
- [1/8/2024](#)

El ministro israelí de Defensa, Yoav Gallant, ha anunciado hoy que las Fuerzas de Defensa de Israel han matado a Mohammed Deif, líder de los militares de Gaza, el 13 de julio.

¿Quién era Deif? Deif era el líder de las Brigadas Al-Qassam, el equivalente militar de Hamás. Figura de Hamás desde hace mucho tiempo, Deif fue el cerebro de los atentados con bomba contra autobuses en la carretera de Jaffa, Jerusalén, en 1996, en los que murieron 45 personas. Fue una de las figuras más responsables de la planificación y ejecución del atentado terrorista contra Israel del 7 de octubre de 2023.

Las Fuerzas de Defensa de Israel (fdi) le persiguieron durante tanto tiempo que le dieron un apodo: "el gato con nueve vidas".

Otros: la noticia de la muerte de Deif llegó tras el asesinato (muy probablemente) israelí del líder general de Hamás, Ismail Haniyeh, en Teherán, Irán. Muchos otros altos cargos de Hamás han caído en manos de Israel en los últimos meses.

¿Qué significa esto? Con la presencia de las fdi en la mayor parte de Gaza, la mayoría de las unidades militares de Hamás disueltas y gran parte de sus altos dirigentes muertos, Israel prácticamente ha ganado la guerra. Sin embargo, la pregunta persiste: ¿Qué hará Israel con Gaza después de la guerra?

El primer ministro Benjamin Netanyahu señaló su visión de Gaza en su discurso ante el Congreso de Estados Unidos el 24 de julio. Pase lo que pase, pronto podríamos ver grandes cambios sobre el terreno en Gaza.

Más información: lea ["Mientras vigila a Gaza, vigile a Alemania"](#).